



寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に鼻を赤らめながらも元気に遊ぶ子どもたちの姿に、たくましさを感じているこの頃です。今年の秋は、日中小春日和の日も多く、発表会に向けての保育活動の合間、戸外で鬼ごっこやサッカーなどを楽しみました。

いよいよ12月1日（木）2日（金）はおたのしみ発表会です。一人ひとりが自信を持って演じている姿や、友達同士助け合い協力しながら表現している姿をご覧ください。1年間のお子様の心と体の成長を実感していただけたと思います。

今月はもちつき、クリスマス会といろいろな行事があります。健康に十分注意して、お休みをしないようにしましょう。また、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ等、気が緩めない時期でもあります。手洗いやうがいをしっかりを行い、寒い冬を元気に過ごせるようにしましょう。



- ☆ 行事などを通して、異年齢児や地域の人々と触れ合いを持ち、楽しく参加する。
- ☆ 身近な自然や生活の変化に気づき、興味関心を持つ。



【もちつき】

◎来年も良い年を迎えられるよう、日本の伝統行事を楽しみます！！

【クリスマス会】

◎今年もサンタさん来てくれるかな??

◎おたのしみ発表会

◎身体測定

◎英語教室

◎体操教室

◎不審者対応訓練

◎施設見学

◎年賀状投函

◎避難訓練

◎合同交通安全誘拐防止指導

◎サッカー教室

◎誕生会、絵本読み聞かせ

◎毎週1回・・・清潔検査、交通安全誘拐防止指導、石拾い

◎毎月1回・・・砂場掘り起し



1月の行事予定

- ◎お正月遊び
- ◎保育参観



お知らせ&お願い

*年末の交通安全市民総合ぐるみ運動

12月11日(日)～12月31日(土)です。

交通事故に十分注意し、また、火災、誘拐、防犯に気を付けましょう

*保育料の納入期限を必ず守りましょう

支払いは口座振替になります。12月分は12月28日(水)が振替日です。



思いやりって?やさしさって?

やさしさとは、耳の聞こえない人も聞くことができ、目の見えない人も見ることができる言葉だ

マーク・トウェイン

やさしさほど強いものはなく、本当の強さほどやさしいものはない

ラルフ・ソックマン

やさしい言葉は、たとえ簡単な言葉でも、ずっとずっと心にこだまする

マザー・テレサ

「こころ」はだれにも見えないけれど「こころづかい」は見える

「思い」は見えないけれど「思いやり」はだれにでも見える

宮澤 章二

月刊誌「健」12月号より



12月10日は
「世界人権デー」。

今のあなたの心に
響いた言葉はありますか?

世界人権デーとは…

「すべての人間は、生まれながらにして自由であり、かつ、尊厳と権利とについて平等である」で始まる、「世界人権宣言」が、1948(昭和23)年のこの日、パリで行われた第3回国連総会で採択されました。それを記念して1950(昭和25)年の国連総会で記念日になりました。